
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 51 

 

 
OGGETTO: Comunicazioni. 
 

L'anno duemilaquattordici  il giorno sedici del mese di luglio dalle ore 19,00 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

08/07/2014  n.28901, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Vice Segretario Generale del Comune Dott. Paolo NATALE. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 12 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero  X 
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso  X 
4 BARRESI Piero  X 19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro  X 
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico  X 
7 GIURINTANO Nicola X  22 RIZZO Giuseppe  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 DI MAIO Giuseppe  X 
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale  X 25 BONSIGNORE Francesco  X 
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica  X 28 PIAZZA Maurizio  X 
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe  X 30 AGATE Vincenzo  X 
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 
 
 
 
 
 
 



IL PRESIDENTE 

alle ore 19,00 invita il Vice Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 12 consiglieri, giusto allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Vaccarino, Martino e Zaccone. E’ presente il Sindaco. 
Quindi, prosegue nel punto “Comunicazioni”, interrotto nella seduta precedente per 
mancanza del numero legale e dà lettura del proprio Provvedimento di nomina (all. B). 
Entrano: Di Maio e Bonsignore presenti n. 14. 
Il Presidente,  non avendo altre comunicazioni per il Consiglio Comunale, dà la parola a: 
VACCARA: Segnala  la presenza di un branco di cani che staziona nel sistema delle 
piazze, creando disagi e paura tra gli esercenti ed i cittadini che insistono nel sito ed invita 
l’Amministrazione a prendere provvedimenti urgenti per arrestare il fenomeno, prima che 
gli animali in questione aggrediscano qualcuno. Segnala inoltre che la nuova rotonda 
installata all’ingresso di Marinella di Selinunte è già stata divelta da alcuni automobilisti 
che ritengono sia poco visibile ed alla luce di ciò ritiene che gli uffici competenti debbano 
fare una attenta valutazione sui rischi connessi a tale problematica, ponendo in essere 
tutte le azioni necessarie alla risoluzione del problema. Dichiara di non aver condiviso la 
scelta del suo Gruppo Consiliare di aderire al NCD, sia nei modi che nei contenuti ed alla 
luce di ciò comunica che rimarrà Consigliere di “Noi per la Sicilia”. Lamenta una scarsa 
sensibilità e delicatezza del Sindaco e dei componenti del suo Gruppo Consiliare che non 
l’hanno coinvolto e neanche contattato e questo comportamento lo ha  deluso come 
politico e soprattutto come uomo. 
PRESIDENTE: Esprime, a nome del Consiglio Comunale, le più sentite condoglianze 
all’Assessore Calcara per la scomparsa della madre e fa osservare un minuto di 
raccoglimento. 
PERRICONE: Dichiara, in merito alla segnalazione del Consigliere Vaccara sulla 
presenza di un branco di cani nel sistema delle piazze, che il Responsabile del Canile ha 
effettuato in data odierna un intervento catturandone due e nei prossimi giorni sono 
previsti ulteriori interventi. 
LO PIANO RAMETTA: Chiede all’Amministrazione di potenziare la presenza di cassonetti 
dei rifiuti a Triscina, per evitare che i branchi di cani, molto presenti, facciano incetta 
dell’immondizia, creando notevoli problemi agli operatori ecologici ed ai residenti. Entra 
Ingrasciotta presenti n. 15. 
CURIALE: Invita il Sindaco a rispondere a tutte le interrogazioni che gli vengono poste, sia 
scritte che verbali. Chiede notizie sullo stato dell’arte dei lavori relativi all’ingresso del 
Parco  Archeologico lato Triscina, che il Sindaco in Commissione aveva dichiarato fosse 
stato operativo il 1° luglio, ma allo stato attuale è ancora chiuso e non ci sono notizie in 
merito. Dichiara di aver fatto richiesta, al Sindaco nella precedente seduta del Consiglio 
Comunale,  notizie in merito allo stato dell’arte dei lavori della ex Villa Quartana, sui quali 
era stata inviata una nota nel marzo scorso ed un sollecito successivamente da parte 
della Commissione competente, ma non si è ancora avuta nessuna risposta dagli Uffici 
competenti. Dichiara che, in merito alla disinfestazione effettuata in questi giorni in città e 
nelle borgate marinare per  un importo di circa € 3.500.00,00, trattasi di un intervento 
tardivo e ciò denota l’improvvisazione di questa Amministrazione, frutto di un’assenza di 
programmazione e di interventi tampone che poco e nulla risolvono e si concretizzano in 
uno spreco di risorse pubbliche. Dichiara che si doveva effettuare un intervento nei mesi 
di marzo o aprile per le larve e poi ulteriori interventi a cadenza quindicinale nei mesi 
estivi. Denuncia il completo abbandono del Parco delle Rimembranze con sporcizia, 
assenza di illuminazione e poca sicurezza a causa dell’assenza di recinzione di protezione 
dal lato di Via Tagliata, anche se era stata realizzata da poco tempo. Evidentemente è 
necessario un maggiore controllo ed una adeguata illuminazione, per evitare la sua 
completa vandalizzazione e il conseguente spreco di risorse. Ritiene intollerabile, per il 
trenino su ruote gommate che serve il centro di Selinunte, che gli utenti debbano 



spendere un euro a corsa ed all’Amministrazione costi inoltre € 20.000,00, quando invece 
il servizio dovrebbe essere gratuito o con un prezzo simbolico di un euro al giorno, perché 
in questo modo è scandalosamente esoso per le famiglie. Ha appurato che con € 
10.000,00 in più si poteva dare un servizio gratuito e più efficiente ed alla luce di ciò invita 
il Sindaco a rivedere questo contratto. Contesta l’ultima ordinanza sindacale sull’emissioni 
sonore, fortemente limitativa delle attività che operano nelle frazioni balneari, dopo che 
l’Amministrazione aveva manifestato la sua soddisfazione per il procreare di attività nelle 
frazioni balneari che adesso minacciano, a causa dell’ordinanza di cui sopra, di dover 
licenziare del personale. Invita il Presidente a convocare un dibattito politico, alla luce dei 
mutamenti avvenuti in Consiglio Comunale e dei risultati delle consultazioni europee  e 
coglie l’occasione per augurare un buon lavoro al nuovo Gruppo Consiliare del NCD. A tal 
proposito si aspettava dal Consigliere Vaccara un intervento più deciso, considerato il 
trattamento riservatogli dai suoi ex colleghi, le sue dichiarazioni sui social network e quelle 
di sua cognata, nella fattispecie l’Avv. Erina Vivona. 
Entrano: Di Bella, Agate, Sciacia, Barresi, Berlino e Adamo presenti n. 21. 
SINDACO: Dichiara che nel punto comunicazioni probabilmente non può rispondere a 
tutte le domande che gli sono state poste e chiede in merito il conforto della Presidenza. 
PRESIDENTE: Risponde al Sindaco che non è previsto dal Regolamento che il Sindaco 
non possa rispondere alle domande postegli;. 
SINDACO: Conferma quanto detto dal Consigliere Perricone in merito al branco di cani 
presente nel sistema delle piazze ed assicura che a breve il problema sarà risolto. In 
merito alla rotonda recentemente installata a Marinella di Selinunte, dichiara che è stata 
fatta una valutazione dagli Uffici competenti ed è stata ritenuta necessaria la sua 
installazione. Dichiara che nei prossimi giorni saranno installati cinquanta nuovi cassonetti 
dei rifiuti a Triscina. Per quanto riguarda l’ingresso al Parco Archeologico lato Triscina 
dichiara che l’impresa ha consegnato due parti delle tre oggetto di cantiere e superando 
diverse criticità relative alla sicurezza, ad alcune riserve da parte dell’impresa appaltante 
ed agli accreditamenti da parte della Regione, si spera di aprire l’ingresso al più presto. 
Dichiara che l’ex Villa Quartana è stata messa in sicurezza e si spera a settembre di 
bandire nuovamente la gara e consegnare i lavori entro la prossima estate, salvo ulteriori 
problemi burocratici  con la ditta aggiudicataria dell’appalto e dichiara inoltre che ci sarà la 
rimodulazione dell’importo a base d’asta, in quanto i prezziari sono cambiati tre volte. In 
merito alla nota della Commissione a cui faceva riferimento il Consigliere Curiale, si è 
attivato con l’Ufficio competente affinchè risponda in tempi celeri. C’è stato un problema di 
smarrimento della nota stessa, ma il Dirigente gli ha assicurato che evaderà al più presto 
le richieste della Commissione. In merito alla disinfestazione, ricorda che l’intera 
operazione è costata circa € 13.500.000,00, ma si riserva di andare a leggersi gli atti per 
dare risposte più concrete, anche sulla tempistica degli interventi. Dichiara che il Parco 
delle Rimembranze sconta un periodo di obiettiva mala gestione in quanto si sono avute 
fortissime criticità con il Settore del Verde Pubblico, le cui unità sono state impegnate su 
Triscina e Marinella di Selinunte. Dichiara che si sta provvedendo ad assegnare i bagni 
pubblici grazie alla disponibilità del Centro Anziani che se ne occuperà gratuitamente. Sul 
trenino di Selinunte dichiara che la navetta che forniva il servizio è stata trasferita a 
Triscina su espressa richiesta di quattrocento famiglie residenti e quindi si è fatto un 
bando pubblico per Selinunte, nel quale il Comune metteva a disposizione € 20.000,00 e 
ci si aspettava un maggiore interesse da parte delle ditte interessate a garantire  questo 
servizio, ma alla fine si è presentata una sola ditta che nella sua offerta ha inserito il 
prezzo di un euro a corsa. Valuterà la possibilità di modificare tale situazione. Dichiara 
che, al di là di qualche sporadica lamentela, il trenino ha riscosso un notevole successo 
con i turisti ed anche gli albergatori sono soddisfatti. L’obiettivo dell’Amministrazione è 
quello di cercare di fare arrivare nei centri delle borgate marinare questi tremila turisti che 
ogni notte pernottano tra Triscina  e Selinunte. In merito alla ordinanza sindacale che 



limita l’emissioni sonore nelle borgate marinare, dichiara di aver avuto delle riunioni con gli 
esercenti nelle quali ha spiegato le motivazioni, ma si è reso disponibile a derogare a tali 
limitazioni su precisa richiesta degli interessati. Dichiara che tutto ciò è stato reso 
necessario perché l’anno scorso Selinunte è stata vandalizzata e ci sono state lamentele 
anche dei turisti che a tarda notte hanno dovuto chiamare le forze dell’ordine per i troppi 
schiamazzi. Dichiara che il Sindaco deve garantire il diritto degli esercenti di lavorare e dei 
giovani di divertirsi, ma deve altresì assicurare il pubblico decoro. Entrano: Bertolino e 
Rizzo presenti n. 23. 
VACCARA:  Risponde e tranquillizza il Consigliere Curiale che il suo intervento politico lo 
farà al momento in cui sarà convocato il dibattito in Consiglio Comunale, ma a livello 
umano c’è rimasto molto male con il Sindaco e  soprattutto con i colleghi di Partito che 
non lo hanno degnato di una telefonata. Esce Barresi presenti n. 22. 
LA CROCE: Dà il benvenuto al nuovo Gruppo Consiliare del NCD. 
CURIALE: Risponde al Consigliere Vaccara che non era sua intenzione fare polemica, ma 
si è semplicemente attenuto a quanto dichiarato dallo stesso sui social network. 
VACCARA: Dichiara che il Consigliere Curiale vuole innescare una polemica di bassa 
lega. 
AGATE: Segnala al Sindaco il transito di ovini in alcune vie di Castelvetrano e ciò 
pregiudica la salute pubblica. 
Non essendoci altri interventi, il Presidente chiude il punto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL  PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il V. Segretario Generale 
               f.to Ingrasciotta                                                                       f.to dott. Natale 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 


